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Às dezesseis horas do dia quatro de março do ano de dois 6 

mil e dezesseis na sala quatrocentos e treze do bloco B do 7 

Centro de Comunicação e Expressão da Universidade 8 

Federal de Santa Catarina teve início a reunião do 9 

Colegiado do Curso de Graduação em Artes Cênicas com 10 

a presença dos docentes: Elisana De Carli, Fabio 11 

Guilherme Salvatti, Janaína Trasel Martins, Luiz Fernando 12 

Pereira, Maria de Fátima de Souza Moretti, Paulo Ricardo 13 

Berton, dos técnico-administrativos: Gabriel Guedert, 14 

Guilherme Rosário Rotulo, Rachel Teixeira Dantas, Ricardo 15 

João Magro e dos representantes discentes: Cesar Manara 16 

e Daniele Rocha Viola. Foi incluída à pauta a indicação dos 17 

professores Fabio Guilherme Salvatti e Luiz Fernando 18 

Pereira para a composição do Colegiado. O primeiro 19 

ponto de pauta tratou da indicação dos professores Fabio 20 

Guilherme Salvatti e Luiz Fernando Pereira para a 21 

composição do Colegiado, as indicações foram aprovadas 22 

por unanimidade. O segundo ponto de pauta tratou da 23 

aprovação da Ata da reunião de 03/11/2015, sendo essa 24 

aprovada por unanimidade. O terceiro ponto de pauta 25 

tratou da indicação de um professor para a Coordenação 26 

de Ensino da área de Artes Cênicas do DALi, o professor 27 

Fabio Salvatti se dispôs a assumir a função, desde que se 28 

responsabilizasse somente pelas novas demandas 29 

surgidas. A indicação foi referendada pelos membros do 30 

Colegiado. O quarto ponto de pauta tratou da escolha do 31 

coordenador de estágios, a professora Janaína Trassel 32 

Martins se dispôs a assumir a função, que foi referendada 33 

pelos membros do Colegiado. O quinto ponto de pauta 34 

tratou da escolha do Coordenador de Trabalhos de 35 

Conclusão de Curso, a professora Maria de Fátima de 36 

Souza Moretti se dispôs a ser reconduzida para a função, 37 



sendo referendada pelos membros do colegiado. O sexto 38 

ponto de pauta tratou da Eleição para Chefia do 39 

Departamento de Artes, o professor Luiz Fernando Pereira 40 

informou aos colegas a disposição em concorrer à Chefia, 41 

juntamente com o professor Josias Ricardo Hack do curso 42 

de Cinema. O sétimo ponto de pauta tratou da ocupação e 43 

agenda de uso dos espaços do prédio novo do CCE. A 44 

professora Janaína Trasel Martins apresentou sua 45 

demanda de sala, devido ao número muito grande de 46 

alunos da primeira fase. O professor Paulo Berton explicou 47 

que o prédio ainda não havia sido entregue à UFSC. 48 

Também foi levantada a necessidade do futuro 49 

Departamento de Artes organizar o uso dos espaços. O 50 

professor Paulo Berton apresentou a distribuição de 51 

gabinetes de docentes conforme o anexo I desta Ata. O 52 

oitavo ponto de pauta tratou da lista de afastamentos para 53 

formação. O professor Paulo Ricardo Berton apresentou 54 

uma proposta de mudança no seu plano de afastamento, 55 

após discussões o Colegiado entendeu que o tema 56 

precisaria ser tratado no Departamento com a definição de 57 

uma lista oficial junto ao PDCD. O nono ponto de pauta 58 

tratou da aprovação do ad referendum sobre inclusões de 59 

equivalências de disciplinas constantes no currículo 2013/1, 60 

porém não existentes no currículo 2008/1. As equivalências 61 

foram aprovadas, conforme o anexo II desta Ata. O décimo 62 

ponto tratou da aprovação do ad referendum sobre a 63 

retirada dos pré-requisitos da disciplina CMA6715 64 

(Produção e Divulgação Teatral), currículo 2013/1, a 65 

retirada dos pré-requisitos foi aprovada por unanimidade. O 66 

décimo primeiro ponto de pauta tratou da aprovação do 67 

ad referendum sobre a equivalência da disciplina de 68 

Linguagem Cinematográfica do currículo 2008/1 com a 69 

equivalência no currículo 2015/1 do curso de Cinema. A 70 

equivalência foi aprovada por unanimidade. O décimo 71 

segundo ponto de pauta tratou da recepção aos calouros. 72 

A representação discente apresentou a proposta de 73 

atividades, sendo combinado que as atividades de ensino 74 

seriam mantidas em determinados horários. Sem mais 75 

nada para o momento eu Ricardo João Magro, Assistente 76 



em Administração, lavro a presente Ata que segue 77 

assinada pelo Presidente do Colegiado e por mim.  78 

 79 
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